

群馬菱の実会だより

馬電「ふれあいフェスティバル」に参加しました



11月10日(土)、恒例の「馬電ふれあいフェスティバル」が実施されました。今回は2年に一度の大イベントということで、「だいまじんじんのすけの漫談と司会」「キャラクターショー」「大道芸」「福施バザー」「模擬店」「製品展示販売」「大抽選会」などが、にぎやかに行われました。

その中に混じって、菱の実会OBバンド(PGP:プラチナグランパパ)が特別参加し、途中馬電の女性歌手(?)も加わり、約1時間にわたって全14曲を熱演、フェスティバルの盛り上げに一役買いました。

当日はあいにく朝から冷たい雨となり、イベントの一部は体育館内となりましたが、OBバンドの参加は、菱の実会の存在と、OBの元気な姿を多くの皆さんにアピール出来たものと思います。

参加した皆様、たいへんお疲れ様でした。



【 ボランティア情報 】 RC航空ページェント清掃ボランティア

全国各地からマニアの集まる航空RCページェントが、11月3日好天の下実施され、会場となった利根川河川敷は見物に訪れた方が落としたゴミが散乱。翌日(4日)清掃ボランティアが行われ(約100名参加)、「菱の実会」からは9名が参加、一汗流しました。

